

2.500 CHILENOS DIALOGARÁN CON LOS PRESIDENTES DE LA CUMBRE DE RÍO

Con el fin de descentralizar los temas que tratarán los quince Jefes de Estado que asisten a la Cumbre de Río en nuestro país, los organizadores del encuentro llevarán a cabo una cita virtual que reunirá a los presidentes con representantes de la sociedad civil de 20 ciudades chilenas.

A través de cinco video-conferencias simultáneas, que se realizarán mañana viernes 17 de agosto desde las 15:30 horas, los 15 Mandatarios que participan en la XV Cumbre de Río, se reunirán con más de dos mil 500 representantes de la sociedad civil de diversas ciudades del país.

La iniciativa busca generar un diálogo abierto entre los Mandatarios que visitan el país y la comunidad de 20 ciudades de nuestro territorio desde Arica a Punta Arenas.

La transmisión de estas video-conferencias tendrán como base cinco salas en el Centro Cultural Estación Mapocho donde los mandatarios que asisten a la Cumbre se reunirán en grupos para tratar distintos temas que incluyen, entre otros, el proceso de globalización, las nuevas tecnologías, el acceso a la educación, capacitación y empleo en los países de la región.

En cada reunión virtual participarán representantes de organizaciones gremiales, eclesiósticas, académicas, juveniles y sindicales además de las autoridades regionales. Las diversas audiencias podrán hacer preguntas a los mandatarios cuyas respuestas serán recibidas en forma inmediata en las intendencias, gobernaciones y municipalidades que servirán como sedes locales del encuentro.

Las video-conferencias podrán ser vistas en Internet a través de la página web de la Cumbre (www.cumbrederio.cl), en la que se habilitarán cinco links para que los usuarios de la red puedan escoger la reunión que desean presenciar. Además, Televisión Nacional de Chile, transmitirá en los próximos días un programa especial con las alternativas del encuentro a través de su señal internacional.

La calidad técnica de estas reuniones será monitoreada por equipos de la Compañía de Telecomunicaciones de Chile y de Televisión Nacional los que asegurarán la calidad técnica de la transmisión.

Temas y Participantes

La mesa titulada "Globalización: Desafíos de Hoy y Mañana", contará con la participación de los Presidentes de Brasil, Fernando Henrique Cardoso; Perú, Alejandro Toledo; Guyana, Bharat Jagdeo, y el Vicepresidente de Guatemala, Juan Francisco Reyes. Esta reunión incluirá a las ciudades de Iquique, Copiapó, Temuco y Punta Arenas.

En la conferencia "La Educación y la Capacitación: Cómo Integrarse a la Sociedad de la Información" participarán los Mandatarios de Chile, Ricardo Lagos; El Salvador, Francisco Flores, y República Dominicana, Hipólito Mejía. La reunión será transmitida a las ciudades de Antofagasta, Valparaíso, Valdivia y Castro.

La mesa "Apoyo a la creación de empleo en el contexto de la Nueva Economía" estará conformada por los Jefes de Estado de Argentina, Fernando de la Rúa; Bolivia, Jorge Quiroga; Nicaragua, Arnoldo Alemán, y Venezuela, Hugo Chávez, e incluirá a las ciudades de La Serena, Chillán, Concepción y Puerto Montt.

En la reunión titulada "Participación Ciudadana y Gobernabilidad: Cambios en la Era Digital", estarán presentes los Mandatarios de Costa Rica, Miguel Angel Rodríguez; Paraguay, Luis González Macchi, y México, Vicente Fox, quienes tendrán contacto con las ciudades de Calama, Talca, Osorno y Coyhaique.

Por último, la mesa titulada "Las Cumbres Presidenciales y su Impacto en el Quehacer Ciudadano" reunirá a los Presidentes de Colombia, Andrés Pastrana; Uruguay, Jorge Batlle, y el Vicepresidente de Panamá, Dominador Kaiser. Esta conferencia será transmitida simultáneamente en las ciudades de Arica, Ovalle, Rancagua y Viña del Mar.